



校長室より



令和7年11月7日

自分らしく生きる 豊かに生きる

No.28

生徒会企画の松林清掃を実施しました

11月7日（金）、昨年に続き、生徒会が美浜町役場やPTAに協力依頼を行って、松林の清掃を実施しました。日頃からお世話になっている美浜町に恩返しをしたいという生徒たちの思いからスタートした行事です。

煙樹ヶ浜の松林は、4.5 kmにわたって広がり、近畿では最大、県立自然公園としてのシンボルでもあります。日本の名松百選にも選ばれています。400年以上も、美浜町を潮害や風害から守ってくれた松林ですから、だれもが感謝の気持ちをもっていることでしょう。

美浜町では、松林を35ブロックに分けて環境整備に取り組まれているのですが、今回は学校周辺を手分けして海岸の方まで清掃活動を行いました。保護者の皆さんもたくさん参加していただきましてありがとうございました。

松林内は、表面的にはゴミも見えにくいのですが、よく見るとタイヤが捨てられていたり、カン・ピンが埋められていたりします。掘り起こして回収してくれているチームもいて、1時間の作業でしたが集まったゴミは昨年度を上回る量で、役場から取りに来ただいた軽トラックの荷台が満杯になりました。

今後もこの清掃が、学校とともにある煙樹ヶ浜と松林を守っていく活動の一助になれば幸いです。

